



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El Mundialito Infantil de Clubes de Fútbol es organizado por el Club Social y Deportivo Roca, el cual convoca equipos de todo el mundo, con veinticuatro subseces y con más de cinco mil jugadores.

Este torneo cuenta como antecedentes los generados a partir del año 2009, donde la Fundación Confluencia Patagónica para la Salud (FUNDAS), inició el diálogo con las autoridades del Club Deportivo Roca y el presidente del Comité Organizador del Mundialito, en pos de realizar algún partido de fútbol en la modalidad "integrado", donde además participen jugadores con discapacidad intelectual.

Así fue cómo con la apertura de las autoridades del Club Deportivo Roca, se comenzó a estrechar un vínculo que llevó a que ellos hicieran una apuesta mayor: Un Mundialito Paralelo.

Olimpiadas Especiales de Argentina (OEA) analizó esta propuesta y luego se firmó con su ex presidente, Pía Soldati, el Club Deportivo Roca y Fundas, un convenio de colaboración para llevar adelante el "Mundialito Integrándonos" de Fútbol 5 OEA.

La Fundación Confluencia Patagónica para la Salud (FUNDAS), fue creada en la ciudad de Cipolletti en el año 1998, con personería Jurídica 1430/98 de Río Negro. El objetivo era constituir un espacio para la convergencia de personas e instituciones de distintas disciplinas y pertenencias para mejorar la calidad de vida de la población, y en especial de las personas con discapacidad intelectual o con problemas de salud mental.

Olimpiadas Especiales Argentina (O.E.A.), es una Asociación Civil sin fines de lucro, presidida en la actualidad por Diego Pando Soldati, que facilita la inclusión social de personas con discapacidad intelectual, principalmente a través del deporte. Ofrece entrenamiento deportivo y competición atlética durante todo el año en una variedad de deportes de tipo olímpico para niños y adultos con discapacidad intelectual, brindándoles continuas oportunidades de desarrollar su condición física, demostrar coraje, experimentar alegría y participar en un intercambio de dones, destrezas y amistad con sus familiares, otros atletas y la comunidad. Con el programa de Olimpiadas Especiales Argentina, se busca acercar a personas con discapacidad intelectual (los atletas) y personas sin discapacidad intelectual (los compañeros), entrenando y compitiendo en deportes de equipo.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

En este "VIII Mundialito Integrándonos 2018", que se realizará entre el 7 y el 10 de febrero, en sede del ROCA RUGBY CLUB, se recibirá a 150 personas, entre atletas y profesores, de 12 delegaciones de todo el país.

Estar involucrado en la competencia es importante, pero también lo es disfrutar del evento que brinda la tradición de las ceremonias, actividades educativas y recreativas, los valores, Reglas y Filosofía de O.E.A. y la hospitalidad de los voluntarios, todo desarrollado para que los atletas y entrenadores tengan una maravillosa experiencia y estadía.

Esta iniciativa cuenta con numerosos apoyos, entre los que destacamos el del Gobierno de Río Negro, Roca Rugby Club, La Anónima, Sancor Seguros y muchas manos que voluntariamente colaboraran con esta propuesta.

Por ello:

Autor: Alejandro Palmieri.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, educativo, cultural y deportivo la edición del "VIII Mundialito Integrándonos 2018", a realizarse entre los días 7 y 10 de febrero de 2018 en la ciudad de General Roca.

Artículo 2°.- De forma.